



ARTICULO PERIODISTICO

ADVERTENCIA DE URGARA

La Urgara expresó su "malestar" por "el erróneo encuadramiento de trabajadores que prestan servicios en 2.000 plantas".

La Unión Recibidores de Granos y Anexos (Urgara) expresó su "malestar" por "el erróneo encuadramiento de trabajadores que prestan servicios en 2.000 plantas" y advirtió a Coninagro y a la Federación de Acopiadores "la posibilidad cierta de incrementar el plan de lucha" sindical.

La organización gremial exigió "la correcta categorización" del personal a través de relevamientos e inspecciones en las empresas y cooperativas vinculadas con la actividad granaria, en cuyos establecimientos cumplen tareas empleados encuadrados en el convenio colectivo del sector.

Fuente: Suplemento La Voz del Campo – La Voz del Interior